
☆委員のみなさまからいただいた評価理由を抜粋しています。 

 

  子どもが育つ環境の充実 

■有効と思う・やや思う 

・プレーパークなど区の独自性もあり、活性化がみられる。 

・他区に比べこども食堂の数が増え、活発な活動につながっていると思う。 

・こども生活まなびサポート事業も校区がひとつ増え、成果もあがっていると感じ

る。 

・まなび塾の先生が熱心で祖母として感謝している。 

・プレーパークやこども食堂に参加できないこどもをどうするかが課題かと思う。 

・まず大人が夢を持ち、思いをひとつずつ実行する事が必要で、地域の活性化とコ

ミュニケーションが一番大事だと思うが、これが難しい。 

・参加者の拡充が図れる区内での対応策を検討してほしい。 

・プレーパークやこども食堂の行き帰りで事故に合うのが不安で教えることにた

めらう。 

■あまり有効と思わない 

・見守りや学校の跡地利用等の環境づくりに頑張っているが、関心のない人が多い。 

 

にぎわいとコミュニティが生まれるまちづくり 

 

■有効と思う・やや思う 

・こどもたちは保育所にジャガピーが来てくれるので大好き。 

・まち歩きツアーはいい企画だと思う。 

・夏祭りや区民まつりなど、アットホームで交流も生まれるのでとても好き。 

・西成区は魅力がいっぱいあるいい地域と思う。インバウンドも増えもっともっと

多様性を認め合う地域になってもらいたい。 

・子育て家庭がもっと増えてほしいし、コミュニティも広げていける地域になるよ

うに願っている。 

・徐々に良くなっているように感じるが、中長期的に見て地域活動を担える人材不

足、外国人との共生をどのようにするかが課題と思う。 

・西成区のイメージアップにはもう少しかかると思う。 

・要介護者を街で見かけることが多くなった。 

・そこそこやっていると思うが、情熱的かというとそこまでではない気がする。 

・できる範囲での取組みがなされていると思うが、あいりん地域での支援策につい

ては、これまで以上の対策が必要。 

 

３ 経営課題１～４において取り組んだ内容について、どのような点から評価をされましたか？ 

 

経営課題１ 

 

30年度評価シート集計結果 

経営課題２ 



■あまり有効と思わない 

・行政に頼ることなく自分達で頑張っている。 

・もっと若い人向けのＳＮＳなどで情報発信をするべき。 

・まちを歩いていると歩道が狭く放置自転車の問題がある 

・独居男性が増えて地域の交流があまりない。酒飲み場所になっていて近づきたく

ない公園がある。 

 

         防災・防犯・安全対策 

■有効と思う・やや思う 

・台風の対策の早さに感動した。特に消防の方が早く、安心に暮らせるまちづくり

に感心した。 

・地域防災訓練も各連合で区役所・消防署と一緒に行っている。中学生の防災リー

ダー活動もうれしく思っている。 

・区民モニターでの災害の備えができている割合が半々で、まず自助を進める必要

がある。 

・ただの管理安全街ではなく、住民発信の安全な街であってほしい。 

・地域防災への関心が高まるように再検討・見直しをお願いしたい。 

・災害に対して弱いところが多い。他地域・他県等の情報を聞いてみたい。 

■あまり有効と思わない・思わない 

・危険な空き家が周囲で一向に減っていない。次に災害が来ると危険。 

・防災リーダーが誰か、未だにわからない。台風の時も防災リーダーや町会から何

の情報もあがってこなかった。 

・木造の古いアパートが多く、災害時の不安がある。 

・北部地震と台風 21号で問題が明らかになった。 

・防災事業に参加した人は意識が高まっているが、他の方々は意識が低いように思

う。マナーが悪い人が多く見られる。 

・住民主体の取組みが遅れているように感じる。小地域単位での防災訓練が必要で

はないか。 

・西成区全体では災害時に迅速に行動できる地域はわずかで、特にあいりん地域は

計画が遅れている。 

・犯罪が地域によって多発している。 

 

 

 

 

経営課題３ 



 

       あいりん地域対策 

■有効と思う・やや思う 

・あいりん地域では不法投棄が減ったように思うが、あいりん地域以外ではマンシ

ョンのごみ置き場の管理不足で路上にあふれかえっている。 

・数年前から格段にきれいになっているが、周辺地域に不法投棄されている実感が

ある。 

・若い女性でも普通に歩ける等ずいぶん改善された。 

・まちの様子が少しづつ変わってきていると感じられる。 

・以前よりは通行しても怖くなくなり、ごみもにおいも減っている。 

・内容の半分はモラルの問題で、個人のモラルを高める方法を考えたい。 

・衛生状態が改善し、結核の罹患率が低下してきた。 

■あまり有効と思わない 

・最近あいりん地域全体の環境が以前の状態に少し戻って悪化したようにも見受

けられる。予算・事業内容の向上を目指すべき。 

 

 

 

 

 

■有効と思う・やや思う 

・地域の方々と区のみなさんとの対話が良くなされていると思う。 

・具体的取組・実績などがよくわかり実現に向かっていると思う。 

・高齢者の多いまちではあるが、新築安価な戸建ても増えており、子育て世代が増

加するチャンスはあると思う。 

・困窮世帯も多く、学習塾も少ないので、ジャガピースクールは助かると思う。 

・即効性がある事業はなかなかないが、施策の積み重ねが必要だ。 

・こどもの活動機会が少ないのではないか。 

・ものすごくよくできているとは思わないが、安全運転だと思う。 

・幅広い問題を抱える区なので難しいと思うが、今のように様々な立場の方の参加

で議論してほしい。 

■あまり有効と思わない・思わない 

・私の住む地域内では以前より後退していると感じる。 

・理想が高く、現実味が感じられない。 

・目標が漠然としており、もっと具体的な指針とすべき。他区の目標との差異が感

じられない。 

経営課題４ 

４ 経営課題１～４は、区の目標の実現に有効であったかどうか、どのような点から評価をされま

したか？ 

 
区の目標に向けて 

 


